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Realizou-se no dia 19 de dezembro de 2017, às 14h00, na Sala de 
Reuniões da Casa dos Conselhos, Secretaria Municipal da Saúde, na 
Rua Cândido Mota nº 68, em Assis, a 12ª Reunião Ordinária do 
Plenário do Conselho do Meio Ambiente do Município de ASSIS -
COMDEMA. Compareceram os(as) conselheiros(as): Cícero 
Donizetti da Motta; Cledir Mendes Soares; Júlio Antonio 
Paschoalino; Regina Maura de Oliveira Turini; Roberto Ciciliato; 
José André dos Santos; Geraldo Antonio Miranda; Márcia Marise 
de Freitas Cação Rodrigues; Clodoaldo de Almeida; Marcelo 
Oliveira Aguiar Silva; Solange Bongiovanni; Luciano Negrão 
Menezes e o visitante Ricardo A. S. Bueno. Justificaram a ausência 
os, seguintes conselheiros: Elaine Amorim Soares; Rena ta Giassi 
Udulutsch; Nelma Viviane Souza Silva; Leandro Aguilera 
Bergonso; Paulo Celso Moreira Barbosa; Leoncio de Assis Brito; 
Osmar Vilas Boas; Rosângela Cavallini da Silva; João Pereira de 
Santana e André de Oliveira Janúncio. Constavam do Expediente 
Preliminar: 1) Comunicações da Presidência e da Secretaria
Executiva; 2) Assuntos gerais e comunicação dos conselheiros; 3) 
Informações da Secretaria Municipal do Meio Ambiente. Constava 
da Ordem do Dia: 1) Plano Diretor do Município de Assis - análise 
do grupo de estudo. 1) Comunicações da Presidência: O Presidente do 
COMDEMA, Marcelo O. Aguiar Silva, após saudar os presentes, 
iniciou a reunião constatando que não há quorum para a realização da 
m{'fSma e não há oficias recebidos e nem expedidos. Assim, a reunião 
seria realizada sem deliberações. 2) Assuntos gerais e comunicação 
dos conselheiros: De acordo com o conselheiro Roberto Ciciliato é 
necessário que no Plano Diretor sejam incluídas as informações a 
respeito da disponibilidade hídrica e do número de poços. A partir 
disso, é importante discutir propostas de inserção de áreas de recarga e 
drenagem (próximas de bacias hidrográficas do município) para ~ 
diminuição dos impactos, além da atualização de áreas de APP e áreas 
verdes urbanas no Plano Diretor. O conselheiro Cledir Mendes 

33 Soares alega ser necessário fazer o diagnóstico das áreas e a definição ;/ 
34 de uso das terras da região de Assis. De acordo com o conselheiro V 
35 Rob~rto Ciciliato o problema de erosão em áreas de plantio de cana, 
36 com prejuízo de nascentes, rios e estradas tem sido grave e que 
37 ne~essárias ações para solucionar a problemática. Fez ainda, 

38 ~o .d: :nform~ção q; to ao escoamento e drenage de á4' (t_:;, 
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pluvial urbana. A conselheira Solange Bongiovanni esclarece que 
possui os mapas de vulnerabilidade do município à poluição e os 
disponibiliza para utilização no Plano Diretor. O conselheiro Cledir 
Mendes Soares, como representante da SEAMA, esclareceu que o 
Plano de drenagem urbano está sendo feito a por uma empresa privada 
contratada pelo governo do Estado de São Paulo, e que vai solicitar 
informações da Secretaria de Planejamento quanto ao andamento de 
elaboração do referido plano, sendo que ele faz parte dos quatro eixos 
que compõe o Plano de Saneamento Básico do Município: Água, 
Esgoto, Drenagem e Resíduos Sólidos. O conselheiro Luciano 
Neg1:ão Menezes relatou que está havendo na Água do Óleo, descarte 
de 'entulho na área causando entupimento da tubulação, prejudicando o 
escoamento e causando erosão do riacho local. Sendo que foi 
orientado a enviar um oficio de solicitação de providência á SEMMA. 
A conselheira Solange Bongiovanni prestou informações a respeito 
de reunião do grupo de trabalho do COMDEMA encarregado de 
acompanhar o processo de revisão do Plano Diretor do Município. Os 
conselheiros Roberto Ciciliato e Clodoaldo de Almeida que alguns 
membros da equipe encarregada da revisão compareceram na Casa 
dos Conselhos, a convite, onde a equipe estava reunida e foram 
solicitadas informações sobre o andamento das revisões já feitas, bem 
como a palestra ministrada pelam arquiteta Marlene Almeida sobre 
elabóração de termo de referência do Plano Diretor Municipal; bem 
co:lho suas etapas. A partir desses esclarecimentos, foi solicitado ao 
grupo que nas próximas reuniões fossem trazidas aos membros do 
COMDEMA as informações quanto à sistemática de trabalho e 
cronograma de trabalho. A conselheira Solange Bongiovanni 
esclareceu que os dos membros do grupo encarregado da Revisão não 
permaneceram na palestra. 3) Informações da Secretaria Municipal 
do Meio Ambiente: Foi comunicado aos presente que seria realizada 
no dia 20 de dezembro de 2017 a Audiência Pública para apresentação 

6 do Convênio de Cooperação entre o Estado de São Paulo (Secretaria 
de Saneamento e Recursos Hídricos) e o Município de Assis, sendo 
que todos estavam convidados a participar. Nada mais havendo a 
tratar, deram-se por encerrados os trabalhos. Eu, Márcia Marise de 
Freitas Cação Rodrigues, Secretária-Executiva do COMDEMA, n -

;~ ~ apre: te ata. J- 9í ~~ ~~ ~ 
· ~~ ~ tVZ- ~ 


